

FORKOPIMDA

Sasaran Rampung, TMMD Sengkuyung Desa Bero Trucuk Resmi Ditutup

Agung widodo - JATENG.FORKOPIMDA.COM

Mar 21, 2024 - 12:00



Sasaran Rampung, TMMD Sengkuyung Desa Bero Trucuk Resmi Ditutup

KLATEN | Komandan Kodim 0723 Klaten sekaligus selaku Inspektur Upacara secara menutup TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I, Rabu (20/03/2024) di Desa Bero, Kecamatan Trucuk, Kabupaten Klaten.

Dihadiri Forkopimda, Asisten, Kepala OPD, Forkopinca Trucuk, Kades Bero, Persit, TP PKK, Kades se Kecamatan Trucuk, TNI/Polri, Dishub, Satpol PP, Relawan, Ormas, pelajar, dan tokoh masyarakat.

Dalam sambutannya, Komandan Kodim 0723 Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo menyampaikan amanat dari Pangdam IV/Diponegoro Program TMMD yang dilaksanakan selama lebih dari delapan dekade ini merupakan salah satu Program Bakti TNI untuk membantu pemerintah daerah dalam percepatan program pembangunan sarana prasarana dan infrastruktur bagi masyarakat yang tinggal di pedesaan dan di daerah terpencil.

Tentu saja TNI, dalam hal ini Kodam IV/Diponegoro, tidak dapat bergerak sendiri tanpa dukungan semua pihak. Untuk itu saya mengucapkan terima kasih kepada Bapak Bupati/Walikota beserta OPD terkait, unsur Polri setempat, unsur TNI lainnya dan masyarakat yang selama kurang lebih satu bulan bersama TNI telah bahu membahu menyelesaikan program TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun Anggaran 2024.

Ia juga berpesan pelihara semangat kebersamaan dan kemanunggalan TNI serta rakyat jangan mudah terprofokasi dengan berita yang mampu memecah belah bangsa. "Pelihara semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa, dan jaga pelihara hasil program TMMD agar dapat dimanfaatkan masyarakat dalam kurun waktu yang cukup Panjang," jelasnya.

Sementara Perwira Pelaksana, Kapten Cba Budiyo melaporkan bahwa latar belakang terpilihnya sasaran TMMD Desa Bero karena terbatasnya akses jalan antar desa sehingga menghambat akses pertanian dan perekonomian. Ia menjelaskan kegiatan TMMD Tahap I ini telah dilakukan dan selesai 100%.

"Sasaran pokok betonisasi jalan dan pembangunan talud selesai 100%. Sasaran non fisik juga selesai 100%," terang Kapten Cba Budiyo.

Acara dilanjutkan dengan penandatanganan berita acara oleh Wakil Bupati Klaten dan Komandan Kodim 0723 Klaten, dilanjutkan dengan penyerahan berita acara. Kemudian, Komandan Kodim 0723 Klaten melakukan pemukulan gong didampingi Forkopimda sebagai tanda TMMD Sengkuyung tahap I di Desa Bero, Kecamatan Trucuk, Kabupaten Klaten resmi ditutup.

Selanjutnya Wakil Bupati Klaten dan Komandan Kodim 0723 Klaten menyerahkan bantuan sembako kepada masyarakat yang kurang mampu (di wilayah setempat Desa Bero).

Terakhir, Forkopimda dan jajaran melakukan pengecekan hasil TMMD Sengkuyung Tahap I yakni betonisasi jalan panjang 373 meter, lebar 3,5 meter, dan tebal 15 centimeter, serta mengecek hasil pembangunan talud panjang 710 meter, lebar 35 centimeter, dan tinggi 0,8 meter. (Red)